

Ref :

ADM/LMN/2025/126

المرجع :

Date:

05/12/2025

التاريخ :

LOCAL MARINE NOTICE IN ABU DHABI

To : All users of waterways, mariners and maritime operators in Abu Dhabi

النشرة البحريّة المحليّة لإمارة أبوظبي
إلى : جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة
والمشغلين البحريين في أبوظبي

Location : In the vicinity of Yas Island, Abu Dhabi

الموقع : في محيط جزيرة ياس، أبوظبي

Subject : Fireworks Displays

الموضوع : عروض الألعاب النارية

Please be informed that fireworks display will be organized in the vicinity of Yas island as illustrated in the attached map, on Sunday 7th of December 2025, as follows:

يرجى العلم أنه سيتم تنظيم عروض الألعاب النارية في محيط جزيرة ياس، بحسب ما هو موضح بالخرائط المرفقة، وذلك يوم الأحد الموافق 7 ديسمبر 2025، على النحو التالي:

- Fireworks display at Yas Inner East Channel between 06:00 pm to 10:00 pm.
- Fireworks display at Yas Link between 06:00 pm to 10:00 pm.

- عروض ألعاب نارية في قناة ياس الداخلية شرق، فيما بين الساعة 6:00 مساءً وحتى الساعة 10:00 مساءً

In order to preserve safety of waterways users, entry and sailing will be prohibited in the fireworks display area during the times stated above.

- عروض ألعاب نارية في الواجهة البحريّة للياس لينك، فيما بين الساعة 6:00 مساءً وحتى الساعة 10:00 مساءً

All users of waterways, mariners and maritime operators are advised to exercise extra cautions and stay away from the fireworks area and take all the necessary precautions.

حافظوا على سلامة مستخدمي الممرات المائية، سيتم حظر الدخول والإبحار في منطقة عروض الألعاب النارية خلال الأوقات المذكورة أعلاه.

على جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة والمشغلين البحريين توخي الحيطة والحذر والبقاء بعيداً عن منطقة الألعاب النارية واتخاذ جميع الاحتياطات الالزمة.



سيف المهيري

الرئيس التنفيذي - أبوظبي البحريّة

Capt. Saif Al Mheiri
CEO - Abu Dhabi Maritime

الخريطة التوضيحية

Illustrative Map

